



## Communiqué de presse

Révision du funiculaire 2022

### Interruption annuelle de l'exploitation du « funi » de la Ville de Fribourg

**Les Transports publics fribourgeois (TPF) vont procéder à la révision annuelle de l'infrastructure du funiculaire qui relie la Neuveville à la Rue Saint-Pierre. L'installation sera ainsi fermée du lundi 19 septembre au samedi 1<sup>er</sup> octobre 2022. La clientèle est priée d'emprunter la ligne de bus N°4 Auge - Gare.**

Les Transports publics fribourgeois (TPF) vont procéder à un contrôle d'état de l'infrastructure. Les travaux débuteront le lundi 19 septembre et s'achèveront le samedi 1<sup>er</sup> octobre 2022. Le trafic reprendra le dimanche 2 octobre 2022. Les TPF prient leur clientèle de les excuser pour les désagréments engendrés. Durant la période de fermeture du funiculaire, les voyageur·euses sont invité·es à emprunter la ligne N°4 Auge – Gare pour leurs déplacements.

Le funiculaire de Fribourg, classé monument historique, a été mis en service le 4 février 1899. Il s'agit d'un funiculaire à contrepoids. L'énergie nécessaire aux mouvements des cabines est obtenue par les eaux usées de la ville. Les cabines sont munies d'un réservoir qu'elles remplissent en se connectant au réseau des eaux usées. Le supplément de poids dû à cette quantité d'eau fait descendre une cabine et remonter l'autre. La longueur du tracé est de 126,4 m pour un dénivelé de 56,4 m. La capacité de chaque voiture est de 20 places. Le funiculaire transporte annuellement environ 200'000 personnes.

Les Transports publics fribourgeois assurent la gestion de l'exploitation de l'installation depuis 1970.

Givisiez, le 12 septembre 2022

***Transports publics fribourgeois Holding (TPF) SA est un groupe de 4 sociétés, actif dans le transport public, l'infrastructure ferroviaire et l'immobilier. Le groupe emploie plus de 1'200 personnes. Son siège est basé à Givisiez.***